

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Samedi, des étudiants déguisés en martiens ont débarqué dans la commune



Une partie du groupe au départ.

La compagnie de la Ruelle a organisé une balade théâtralisée le samedi 4 octobre à Creys-Mépieu.

C'était l'histoire d'étudiants venus de Mars qui arrivent sur Terre dans le cadre de leur cursus universitaire, dans un espace où vivent des Homo sapiens rebelles. Dès leur arrivée, ils étaient reçus par Damien Perin, au théâtre de l'Envolée, à Mépieu, tandis qu'une demi-douzaine de comédiens étaient répartis dans la nature pour recevoir le groupe et leur jouer des saynètes destinées à mettre en cause leur subjectivité.

À la fin de la matinée, tous les participants, fort satisfaits, s'étaient épris de passion pour les balades proposées par la compagnie de la Ruelle.